



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

第411回 例会 (年次総会) 昭和58年12月5日(日) 午後 6時30分 於初音

1. 開会点鐘 土岐甚五郎会長
2. 国歌齊唱 「君が代」
3. ロータリーソング 「手に手つないで」
4. 出席率の報告 会員総数 56名 出席者数 56名 出席率 100%
前回修正出席率 90.74%

5. 会長スピーチ

皆様今晚わ、本ロータリー年度も約半分を過ぎ、主要行事も大半終りまして、やれやれと云う所でございます。その間我々は、サーブピープルということで、地域の人々に何かお役に立つことがないかと、何か御援助申し上げることがないかと心掛けまして、社会奉仕委員会の方々共々、交通安全に関する要望を、市長並びに警察署長に申し入れました。又、世界の人々にも思いやりをと云うことでソウル市の江東R.C.と、姉妹締結一周年記念の来訪のやりとりをして、友好親善を果した訳でございます。そして、シェアロータリーということで、皆さんのご協力を得まして、今まで3人の会員を増強する事が出来ました。1人は、10月のガバナー公式訪問の例会日に入会された池原君であります、あの2人はこれからご紹介申し上げます、新垣君と辻君であります。この後の親睦会において両君の歓迎会を兼ねて行いたいと思います。

さて、ロータリー活動は、会員の一人一人の職業奉仕によって成り立つ訳でございますが、その為には、奥様や御家族の深い理解が必要であります。家族会を催して、ボーリング大会を楽しんだ訳ですが、非常に有意義がありました。そして昨日御葬儀がありましたが、あれ程お元気であります柳川君の奥様を失うという、本ロータリークラブ始まって以来の深い悲しみであった訳でございます。願わくば、奥様のご冥福をお祈りすると共に、柳川さんが悲しみを乗り越えて再出発されることをお祈りしてやみません。本日は、年次総会ということで、次期理事及び役員の指名及び選挙を行うことになっております。よろしく皆様方の御協力をお願い致します。

6. 幹事報告

12月14日 理事会 於 木村屋 P.M. 7:30

例会臨事変更のお知らせ

- 岸和田東R.C. 12月24日(土)→12月24日(土) P.M. 6:00 ロイヤル宮殿
12月31日(土)→12月28日(水) P.M. 1:00 和泉啓心会館(従来通り)
- 和歌山東R.C. 12月22日(木)→12月22日(木) P.M. 4:00 ノーリツ会館
12月29日(木)→12月27日(火) 時間場所は通常通り

7. 年次総会

1. 次年度役員承認の件
2. その他

議長 土岐甚五郎会長

議件1について

役員選考委員会より役員予定者の発表 役員予定者(1984~1985年)

会長 岸義朗 副会長 谷井昭三 会長エレクト 西岡豊

幹事 上南雅延 会計 中尾公彦 会場監督 藤根敏夫

理事 山野裕正 深谷政男 広進之 広野旭 中野幸生

投票の結果賛成多数にて原案通り、全員承認されました。

以上で年次総会を終了いたします。

○岸会長エレクト挨拶

一言ご挨拶をいたします。只今次期役員並びに理事の選考にあたりまして、大多数のマルを頂だい致しまして選任されましたので、非常に光栄だと存じます。どうも有難うございました。私もとよりロータリアンとして素養に乏しく、このクラブの会務の執行に非常に不安をもっているものでございます。幸いここに選任されました立派な方々を、役員理事に選任して頂きましたので、皆一致協力、力を合せてこの伝統ある東ロータリークラブの歴代会長さん、並びに諸先輩方の築きあげられました、このなごやかな友愛に満ちた又、活発な奉仕活動を行うこの伝統を守り、発展させていく為に努力をいたすつもりでございます。どうか会員の皆様方には一層の御支援とご協力をよろしくお願ひいたします。又、来年度は我クラブは、創立10周年にあたりますので、10周年の記念事業に関するもうろの諸行事につきましては、一応我クラブのベテラン吉田さんにいろいろとまとめをお願いしております。よろしくお願ひ致します。簡単でございますが、御挨拶にかえさせて頂きます。ありがとうございました。

8. 新入会員紹介

○ 新垣 勝君 紹介者 平尾寧章君

ご紹介申し上げます。海南駅前で開業しておられる新垣先生です。僕と一緒に、市民病院でございまして、どちらも背が高くてハンサムですので、よく間違えられました。新垣先生は、きっちりとした熱血漢でございます。東ロータリーの為に、一生懸命やってくれるだろうと思います。最近は、カラオケにも磨きがかかり、非常に上手です。ゴルフも90そこそで廻ります。よろしくお願ひ致します。

◎ 新垣勝君 只今平尾先生から紹介いただきました新垣でございます。本日この会に入会をお許し願いましたことを厚くお礼申し上げます。平尾先生はじめ、坂上さんが紹介者になって下さいまして、本日こうして入会させて頂くことになりました。後で聞きますと非常に難しい6つの閑門を、乗り越えないと入れないそうです。そのことを聞きまして、大変感激しております。立派な皆さんの中へ入りまして、一人前のロータリアンになれるかどうか不安ですけれど、一生懸命がんばりたいと思いますので、どうかよろしくお願ひ申し上げます。

○ 辻 秀輝君 紹介者 岡本 正君

辻先生を御紹介させて頂きます。経歴を申し上げますと、44年に和歌山医大を卒業し、嶋整形外科という教室へ入られました。それから暫く研修されまして、教授の紹介でロンドンの北にあるウエールズ地区のロバートショーン・アグネスファント病院（整形外科の草分けという病院）へ2年間留学されまして、整形の腕を磨いたという訳でございます。性格は明朗活発で行動力のある方です。こよなくワインを愛し、山を愛し、ウイスキーを愛し、船も海も愛をもって迎える男でございます。何分にもよろしくお願ひいたします。

◎ 辻秀輝君 皆様今晚わ、只今岡本先生から身に余る御紹介をいただき、どうも有難うございます。昭和44年に和歌山医大を卒業し、嶋整形で勉強させて頂きました。私は長男なもんで、いろんなことを考えまして、将来又海南で厄介になりたいと云うことで、海南に生れ育って海南で骨を埋める人間の一人として世界で一番進んでいる病院で、是非研修してみたいという欲望から、もう一つは、海南と云う土地を外からふりかえってみたいと思い、二つの理由から留学のチャンスが巡ってまいりましたので、お願いして行かせていただいたと云う訳です。その結果、日本の整形外科は非常に素晴らしい、と云う自負と、海南を見なおして一層海南を愛する心が強くなつた、と云う気がします。
今から3年前に、海南駅の東側に救急病院をやらせてもらっています。よろしくお願ひします。入会させて頂いたからには、皆様のご指導を頂きまして、立派なロータリアンになりたいと思います。どうかよろしく、お願ひいたします。ありがとうございました。

ニコニコ・米山・BOX

会員誕生日おめでとうございます

12/18 上田文亮君

奥様誕生日おめでとうございます

12/4 名手寿美枝様 12/5 尾初瀬鈴子様 12/6 辻倫子様

12/23 宇恵恭子様 12/29 田岡里子様

結婚記念日おめでとうございます

12/14 追田博司君

岸 義朗君

谷井昭三君

西岡豊 君

上南雅延君

薮根敏夫君

山野裕正君

深谷政男君

広 進之君

広野 旭君

中野幸生君

次年度役員

平尾寧章君 岡本 正君（紹介者）

新垣 勝君 辻 秀輝君（新入会員）

先週のつづき

1銭の借金もしないで、ここまで来たというのが自慢です。その制度は、自主管理運営です。自主管理体制でやってきたというのも自慢です。ノルマ制によってやっているのだそうです。給料は、平均月1500リナール（日本円で45,000円）給料の査定も各製産単位から代表を出して決めるのだそうです。工場の運営は、従業員集会で年次計画を策定して製產品目等を作り、会議にかけてやるのだそうです。会議にかける原案を作成する専門家がいるのだそうです。女人達は、給料が安いけれど自分達が協議して働き、自分達で割り出した給料であると云う事であまり文句も言わないので。そのかわり福祉対策も出来ており、年間の休暇とか海の家とかいう厚生福利対策も出来ていて、お産に関しては1年間の有給休暇が与えられています。

共産圏というのは、私共に大変関心が深かったのですが、やっぱり女人の男女平等とかになりますと、日本と同じようにいろいろな問題があるように見えましたし、青少年の非行についても麻薬について手をやいている感じで、麻薬というのは非行でなく、病気であるというとらえ方をしていて、医療関係者と手をくんで直すために、医療収容施設を作りつつあるのだと話してくれました。この工場は不況知らずに成長したと云うのは特約契約を結び、オランダ、イギリス等のように特別に取り引きのところがあり、注文に応じて製品を作っている訳ですから、売れ残りがありません。女人を使っている作戦として、女人の代表もどんどん入れて意見を聞き、福祉面を充実させ又、工場の企画運営にも参加しているという誇り、充実感と云うものが女人の間に定着して、工場の運営もうまくいっています。共産圏ですから勿論女性の深夜労働を禁止している協定があるのですが、こここの工場の女性は、二交替制で働いています。自分達の工場という気持ちがあるから、深夜労働も低賃金でも甘んじて働いています。経営に参加出来るという事が、的を得たのだと思います。

婦人問題と、女人が息巻いてもおかしな話で、男性あっての女性であり、男性と共にと云う事が、分らなかったらダメだと云うのは、ギリシャの女性もユーゴスラビアの婦人団体も、皆言っていました。私達は婦人だけど、優遇してもらおうとは思わない。

ずっと4ヶ国を廻っての感想は、各国とも不況下にあるという事。失業問題がどの国でも問題になっています。そして、青少年の非行問題は、それぞれの国でも頭を悩ませていました。私が一番感じたことは、私共の家にも世界地図を一つ掲げておき、子供達と一緒にテレビで流れるニュースをさがすというような事をすれば、世界が身近かになる。又語学力がいるという事を考えながら帰ってまいりました。長い間ご静聴ありがとうございました。